
HandiPrint a réalisé plusieurs impressions 
qui ont permis de fêter l’évènement des 10 
ans d’Arkema. Pourquoi avoir choisi de 
travailler avec cette entreprise adaptée ?

Nous l’avions rencontrée dans le cadre d’un autre projet et 
c’est à cette occasion qu’elle nous avait présenté son 
savoir-faire en matière d’impression. C’est donc 
naturellement que nous l’avons consultée dans le cadre 
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Créée en 2010, Handiprint est une entreprise adaptée qui emploie à minima 80% de salariés en situation de handicap dans son 

effectif de production. Composée aujourd’hui de plus de soixante salariés, Handiprint diversifie l’offre de prestations 

généralement réservée au secteur protégé. En effet, ses collaborateurs handicapés interviennent de l’impression au façonnage, 

en passant par la création, la signalétique, le routage, la logistique, le stockage et les prestations sur site. Retour sur la 

collaboration entre Handiprint et Arkema, à l’occasion des 10 ans. 

Interview de Christophe Bordenave, chef de projet chez Handiprint 
Que retenez-vous de votre collaboration avec Arkema concernant « les 10 ans » ?

A l’occasion des 10 ans d’Arkema, nous avons imprimé les posters, brochures, cartes postales 

et photos autocollantes dédiés pour fêter l’évènement. L’enjeu était de taille car il s’agissait 

d’un événement symbolique et important qui a marqué notre première collaboration avec 

Arkema. La prestation s’est bien déroulée : nous avons respecté les délais impartis et fourni un 

travail de qualité qui correspondait aux attentes de l’entreprise. Notre force a été de pouvoir 

proposer une solution simple, notamment en ce qui concerne les photos autocollantes, pour que 

les salariés puissent facilement les coller sur les panneaux prévus à cet effet. Ce qui a été le 

plus motivant dans cette prestation, c’est la confiance qui nous a été accordée par Arkema pour 

une première collaboration.

Une suite est-elle d’actualité ?

Depuis cette première expérience, nous sommes régulièrement en contact avec la communication interne chez Arkema. 
Nous travaillons actuellement sur la mise en place d’une plateforme en ligne qui permettra de commander différents 
documents. Ce projet est pour l’instant en phase de test. Et puisque notre entreprise adaptée réalise aussi de la création 
graphique, nous aurons peut-être l’occasion de travailler avec Arkema sur d’autres projets !

Interview de Yves Taupin, responsable de la communication interne 
d'Arkema

Page 1 sur 2

16/11/2016http://colombes.ic.corp.local/fr/actualites/detail/La-collaboration-avec-Handiprint-pou...



des 10 ans. Handiprint a été très réactive et bien 
positionnée en matière de coûts.

Comment s’est déroulée cette prestation ? Recommanderiez-vous Handiprint à vos 
collègues ?

Globalement nous avons été très satisfaits de la prestation, de sa disponibilité, de sa réactivité et les échos que nous 
avons eus des sites sont très positifs.

En quoi avez-vous travaillé différemment avec Handiprint qu’avec d’autres entreprises du 
secteur ordinaire ?

En rien. En fait, il n’y a aucune différence dans le travail au jour le jour. Peut-être parfois même un peu plus de rigueur et 
de réactivité par rapport à d’autres expériences que nous avons pu avoir avec le secteur ordinaire.
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